

SCHOLLES DENKEN



Dolles schenken!

Kleine Aufmerksamkeiten – sei es unter Kunden, Geschäftspartnern oder Kollegen – machen Freu(n)de. Dies um so mehr und um so länger, wenn die Geschenke umweltfreundlich und fair hergestellt wurden. Deshalb: Wählen Sie Präsente mit Bedacht aus!

Gleiches gilt für die Bewirtung auf Besprechungen, Konferenzen oder Betriebsfeiern. Denn das Essen, die Getränke oder die Dekoration auf einer Veranstaltung umweltfreundlich zu gestalten, ist gar nicht schwer, wenn man etwa die Waren regional, bio und in Mehrweggebinden einkauft.



Mit „fair“-gekauften Blumen doppelte Freude schenken: Wer beim Blumenkauf auf die Zertifikate „Flower Label Program“ oder „fairfleurs“ achtet, trägt auch zum Umweltschutz und zu menschengerechten Produktionsstandards bei.

Machen Sie mit! Für die Umwelt, für Sie selbst!